Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article574

Pourquoi la vache rumine?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : jeudi 13 décembre 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Pourquoi la vache rumine?

Il y a très longtemps il y avait une vache dans son parc qui mangeait trop.

Un jour, on la mit dans un parc, où il n'y avait pas d'herbe, pour la faire maigrir. Mais elle avait très faim et comme elle avait encore de l'herbe dans son estomac, elle se fabriqua un autre estomac. Après elle rumina, reprit l'herbe de son premier estomac, la ravala et la mâcha. Cela lui faisait tellement plaisir qu' elle avait l'impression de rêver. Comme elle avait maigri, on la remit dans son parc.

Et c'est depuis ce jour que la vache rumine.	
Post-scriptum:	
par Alice	